

第2回「そして未来へ」 ダンスコンテスト

2018年9月8日
結城市民文化センター
アクロスホール

笑顔で踊る KING OF LIFE の人たち



9月8日結市民文化センター「アクロスホール」で「第2回「そして未来へ」ダンスコンテスト」が開かれた。このコンテストは来年開かれるいきいき茨城ゆめ国体2019「いきいき茨城ゆめ大会2019のテーマソングである「そして未来へ」のダンスコンテストだ。参加チームは27チーム。参加人数は約250人だった。どのチームも笑顔が溢れていて、見ていて方も笑顔になってしまい位楽しそうだった。部門は一般の部・小学1年生～中学3年生の部・小学生以下の部の2つでチームによっていろいろな工夫がされていて、「十人十色」という言葉がぴったりなコンテストだった。一番私が印象に残ったのは「花旗募集中！」の人たちの

笑顔が咲き誇るーー！

いばラッキーも表彰式へ参加！



ダンスだ。途中で寸劇みたいなことをやつて会場を笑いの海に巻き込んだ。その他にも新体操みたいなアシンジンたり、ヒップホップ系のアシンジンだったりチームの個性が溢れ出ていた。

すべての部門が終わった後、結市のまゆげた、いはうきのハッスル黄門、国体イメージキャラクターであるいばラッキーが黄色の物を身に着け会場を盛り上げていた。いばラッキーが野大きな子が多く、終わった後いばラッキーを触れたことをとても喜んでいた。いばラッキーを触った感想を聞いてみたら「ふわふわしてたー」や、「むにっこしてたー」と笑顔で答えてくれた。

表彰式には特別審査員として、いばうき大使を務めるタレントの磯山さやかさんが登場し受賞チームには直接磯山さんから賞状・梨、いばラッキーのぬいぐるみが渡されていた。

編集後記

去年から始まったこのコンテストに初めて関わった。どのチームも笑顔が溢れていって寒くなり始めた茨城に春の風が吹いたようを感じられた。

いばラッキーを触った感想を聞いて、私も触ればよかつたなあと少し後悔した。「のコンテストに開われてよかったですと思つ。



最後にみんなで記念撮影！！

貢ったチームの代表者は笑顔でそれらを掲げていて満面の笑みを浮かべていた。
最初から最後まで笑顔が溢れ、チームの個性が溢れた素晴らしいダンスコンテストとなった。